

# Deux-Sèvres : la pluie n'a pas découragé les campeurs

Marine GACHET  
Journaliste

Publié le 30/07/2021 à 06:25 | Mis à jour le 30/07/2021 à 10:29



TOURISME - DEUX-SÈVRES



Lydia et Jean-Noël viennent d'arriver au camping La Venise-Verte et ont ainsi pu échapper aux précipitations.  
© Photo NR

## La pluie a poussé certains campeurs à écourter leur séjour dans le Marais poitevin. La majorité s'est néanmoins accommodé des averses.

La pluie a rendu visite aux campeurs en ce mois de juillet. Si jeudi le soleil était au rendez-vous, Élisabeth, présente depuis une semaine avec ses petits-enfants au [camping La Venise-Verte](#), à Coulon, a été surprise par quelques averses.

« On sait bien qu'il peut pleuvoir quand on fait du camping, puis comme les enfants sont principalement intéressés par la piscine, ce n'est pas dérangeant d'être mouillé », relativise cette Franc-Comtoise habituée à camper en Bretagne.

### Certains juilletistes ont écourté leur séjour en raison des averses

Si la fréquentation au camping coulonnais a légèrement baissé à cause des intempéries en juillet, elle reste équivalente à celle de l'année dernière. « Les averses n'empêchent pas de profiter du camping, mais c'est sûr que la météo annoncée à la télévision ne donne pas envie de réserver », explique Grégory Daviau, gérant du camping La Venise-Verte. **Seules trois personnes ont mis un terme prématuré à leur séjour** en raison d'une fuite dans leur tente.

C'est au mois de juin que les aléas de la météo ont le plus touché le camping. « On est passé d'une occupation de 60 % du camping lors de la première quinzaine de juin à **une occupation de 20 %** le reste du mois », chiffre le gérant. Au camping municipal La Niquière, à Coulon également, qui accueille surtout des personnes de passage, les campeurs présents ce jeudi n'ont pas été témoins de la pluie. En revanche, Romane, saisonnière et présente à l'accueil, affirme que certains juilletistes ont écourté leur séjour en raison des averses. « Ce n'est pas la majorité, mais certains m'ont dit qu'ils partaient plus tôt car il ne faisait pas beau », se souvient-elle.

### « On a voyagé en fonction du temps »

Même constat au camping de l'Îlot du Chail, à La Garette : peu de gens ont revu leurs plans de vacances à la dernière minute en raison de la pluie. « En fait, c'était surtout problématique pour **les camping-cars qui s'embourbaient** et qui avaient besoin qu'on les tire avec le tracteur », indique-t-on à l'accueil. Une opération qui a dû être répétée plusieurs fois en ce mois de juillet.

Jean-Loup et Murielle, fraîchement arrivés du Périgord Vert, ont attendu qu'il fasse beau pour venir camper au cœur du Marais poitevin, dernière étape de leur périple. « On a fui Aubrac à cause de la pluie, on a voyagé en fonction du temps », raconte Murielle. Ce couple de Bretons avait attendu la dernière minute pour venir dans les Deux-Sèvres afin d'être sûr d'avoir du beau temps. Pari réussi pour les deux voyageurs qui profitent du soleil sur leurs transats.